
令和5年4月19日

牛頸区通常総会　要望・質問一覧表　（令和5年度）

NO． 要望・質問 回　　　答 依  頼

1

スーパーウェルシアに行く時、バス道路の横断が車が多くて危険です。

（過去に1名死亡）。横断歩道が押しボタン横断歩道を作って下さい。

私は身体障碍者なので、大変困っています。よろしくお願いいたしま

す。

市役所へ要望書を提出しましたが、警察署より手前がカーブしているた

め、設置できないという回答を得ています。市とカラー舗装等の安全対

策を検討中です。

7-5組

2
ポストが遠くて（神社前）、歩行が難しい。新しく、住宅地の中（牛頸

2丁目辺りの）にポストを設置して欲しい。

令和4年5月博多南郵便局に要望しましたが、ポストの在庫が無いため

対応できないと回答がありました。再度要望します。
7-5組

3

街路樹の件で要望。最近体力的に負担になります。（紅葉はきれいで

す。）特に3本の街路樹の清掃時間は20～30分かかります。（落葉）早

目の剪定をお願いします。

隣組として剪定を遅らせることになっています。変更するのであれば、

隣組で話し合って隣組長より総意をご連絡ください。
2-4組

4

市道牛頸公民館～ニーズ鉄工所缶のグリーンベルトの植栽について。現

在、植木が少なく冬場を除く夏場は雑草が繁茂クリーンシティの時、皆

困っている。今まで写真をつけて3回要望している。市は予算予算と逃

げている。市側に強く要望してもらいたい。

要望書を提出します。 6-1組

5
回覧板も来てないので、何かの間違いだと思います。3年程住んでいま

すが、今まで案内来た事ありません。

転入後、隣組内の世帯名簿への反映がされていなかったようです。回覧

板が来ない場合は、公民館まで御連絡下さい。隣組長へ連絡します。
8-5組

6
宮野台調整池、清掃の折に大木を切ってもらえるよう市に依頼してほし

いです。
令和4年5月に要望済。再度、市へ確認します。 2-1組


